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Sehr geehrte Damen und Herren,  

 

wie in den Vorjahren bereits gefordert, bitte ich auch in 2018 um die Gegenüberstellung der Kosten 

für das Turmfest 2018. Ich halte es weiterhin für sinnvoll die Planansätze und realen Abrechnungen 

von mindestens 3 Jahre gegenüberzustellen um den neuen Planansatz bewerten und sachgerecht 

entscheiden zu können.   

 

Mit dieser Beschlussvorlage erfolgt ein Vorgriff auf den Haushalt 2018, in welchem wieder viele 

Maßnahmen gestrichen oder zurückgestellt werden sollen.   

 

Wenn es für die Durchführung des Turmfestes erforderlich ist, Vertragspartner möglichst frühzeitig 

zu binden und dieses Beschlussvorlage dringlich ist, warum wurde nicht der Finanzausschuss 

frühzeitig eingebunden und die Beschlussvorlage bereits Anfang November erstellt? 

Freundliche Grüße 

 

Carsten Nehues 

Mitglied der CDU/FDP-Fraktion 

 


